

SoyTV Entrevistas y streaming: la programación de este lunes 20 de noviembre

Expertos finlandeses apoyarán a profesores y directivos de 20 escuelas de la región

El objetivo del proyecto es entregar nuevos conocimientos y metodologías a los docentes en base a buenas prácticas y la experiencia reconocida del modelo educativo de ese país europeo.

21 de Mayo de 2023 | 09:52 | Por Redacción SoyAntofagasta



La Universidad de Ciencias Aplicadas de Tempere (TAMK) de Finlandia capacitará a docentes y directores de 20 colegios municipales en las nuevas comunas de la región, con la finalidad de mejorar la calidad de educación y ser líderes a nivel nacional. Además, se entregarán nuevos conocimientos y metodologías a los profesores en base a técnicas y la experiencia del modelo educativo en ese país europeo.

La iniciativa es resultado de una alianza estratégica entre la entidad europea, la Fundación Entrepeneur, el Laboratorio de Innovación Educativa de FabLab Atacama y el Gobierno Regional de Antofagasta, cuyo desafío central apunta a que los profesores locales apliquen nuevos métodos de enseñanza a sus alumnos basados en la innovación y el emprendimiento.

También contará con la colaboración de Red de Líderes Educativos de Antofagasta y Alianza Antofagasta. A ellos se sumará la empresa privada, en este caso SQM, que principalmente apoyará de manera económica en las actividades complementarias del plan educativo.

El programa AntofaEduca partirá en junio y las clases comenzarán en agosto para los educadores y directores, tanto en la modalidad presencial como en módulos a distancia desde el país europeo, dictados por expertos educativos. Todo ello sustentado en una nueva forma de enseñar y pensar, siendo formadores de nuevos líderes locales.

COMPETENCIAS

Precisamente, llegar a los establecimientos de todas las comunas de la región es la misión del programa, a fin de implementar nuevas competencias en los profesores y estudiantes de toda la región, en base a un programa elaborado por especialistas en educación y en el ámbito de la innovación.

Para ello, cuenta con el apoyo y financiamiento del Gobierno Regional, que contempla una primera etapa de 20 meses. Una vez terminada esta fase piloto, el programa será evaluado y la idea es proyectarlo por ocho o diez años abarcando el 100% de los establecimientos públicos de la región.

Uno de los objetivos es que la región lidere un modelo de enseñanza basado en los más altos estándares de calidad a nivel mundial, pero aterrizados a la realidad local de la malla curricular y conforme a los requerimientos del Ministerio de Educación, donde los profesores y directores serán piezas claves para cambiar el actual paradigma educativo.

Lee esta edición completa en El Mercurio de Antofagasta.



Tenencia Responsable de Mascotas: Consejos para un paseo responsable



En un nuevo capítulo de Región F conversamos con Ninfa Parra



Actualidad y futuro de China

COMENTA EN TIEMPO REAL

Charla Magistral: "Actualidad y Futuro de China"



PAES Regular 2023: Psicóloga infantil entrega...
La irrupción de Javier Milei en la escena política...



¿Cómo sobreponerse a eventos traumáticos?...
A dos años del término del antiguo Sename ¿hay...

RECOMENDADAS DEL EDITOR

Error municipal frustró homenaje bicentenario de Bomberos al Cuerpo...



Conductores de Antofagasta piden mayor protección tras reiteradas agresiones de...



Enfermero fue detenido acusado de robo de fentanilo: se habría...



DEPORTES

Camila Campos obtuvo medalla de oro y récord parapanamericano en el...



Revisa la agenda de competencias de hoy de los deportistas chilenos en los...



La Roja de Córdova viajó a Quito con la misión de levantar cabeza



ACTUALIDAD

Ministra Vallejo puso en duda asistencia de Boric al cambio de mando de Milei



Profesores de Atacama acuerdan retorno a clases: Votación favorable con...



¡Bienvenido #ComentaristaSoyChile!

Te invitamos a opinar y debatir respecto al contenido de esta noticia. En SoyChile valoramos todos los comentarios respetuosos y constructivos y nos guardamos el derecho a no contar con las opiniones agresivas y ofensivas. Cuéntanos qué piensas y sé parte de la conversación.

Buscar Comentarista

Ordenar por: Más recientes

Soy Iniciar sesión

Este debate ha finalizado.

Todos | 0

Más me gusta | 0



¡Sé el primero en comentar!

Ver términos y condiciones